

EL ECO de GERONA

Redacción y Administración

Calle de las Ollas, Núm. 4, piso 1.º
(TRAVESÍA A LA RAMBLA DE LA LIBERTAD)

No se devuelven los originales

Semanario de Acción Católica

Se publica los Sábados

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Trimestre 2'00 ptas
Semestre 4'00
Año 8'00

Número suelto, 0'15 ptas.

Anuncios y comunicados: precios según tarif

Año V

Gerona, Sábado 20 de Agosto de 1927

Núm. 245

Somos de peor condición?

Hemos visto, autorizados por la censura, en un colega local, grandes elogios a una revolución estúpida que solo sacrificó vidas en provecho de algunos, que careció de otra finalidad práctica, pues la plaza escogida no era órgano vital, que el ser tomada truncara la vida del régimen anterior, y que ni siquiera fué heroica, porque aquella nube, que parecía preñada de tempestades, se disolvió a la vista del primer cañón.

Ante criterio tan amplio nosotros creemos se nos dejará recordar el heroísmo de nuestros veteranos que, si no triunfaron, impidieron con su esfuerzo el triunfo de la revolución y que, movidos por el ideal, en vez de sacar provecho se empobrecieron por anteponer sus convicciones a su comodidad.

Y creemos también se nos dejará copiar algunos párrafos de un artículo que nuestro amigo D. Juan María Roma publicó, sin que el lápiz lo tachara, a nuestro hermano «La Tradición» de Tortosa.

Decía así el amigo querido refiriéndose a D. Jaime:

«Muchos Príncipes hay que se llaman católicos, y que, sin duda, lo son. Pero sólo El tiene el valor y la decisión de declarar la guerra a la masonería, a la revolución, al liberalismo, y afirmar solemnemente, como su llorado Padre, que si la Providencia le destina a ocupar un Trono, será Rey católico como sus Padres; pero no liberal, como los liberales de su siglo.

El único que comparte con el Sumo Pontífice la gloria de sostener el estandarte de la fé en el orden social. El Papa como Maestro; Don Jaime como Discípulo.

Tal vez haya Príncipes que en su corazón quieran lo que quiere don Jaime; pero sufren el yugo de la revolución, porque temen perderlo todo, si no transigen con ella y no la autorizan con su corona.

Pero Príncipe que diga: «O Rey católico, o Rey próscrito», no existe más que uno:

Don Jaime de Borbón.»

DEL EVANGELIO

Prohibióles Jesús que esto lo dijeran a nadie; pero cuanto más les mandaba tanto más lo predicaban.

(Evangelio de San Marcos c. VII)

Presentaron a Jesús, según nos cuenta el evangelio, un hombre sordo mudo suplicándole le curase. Y Jesús lleno de misericordia abrió sus oídos y desató su lengua. Pero rogó a todos los que presenciaron el milagro que nada dijeran para enseñarnos la humildad. Más el agradecimiento de aquella multitud impidió que cumpliera la indicación divina. No fué para quebrantar un mandato sino a impulsos de su agradecimiento que aquellas gentes decían: «Todo lo ha hecho bien; ha hecho oír a los sordos y hablar a los mudos.»

El evangelio de esta dominica encierra una bella máxima de moral práctica. Aprendamos en él a huir de los aplausos cuando hacemos un beneficio y a ser agradecidos cuando los recibimos.

Desde Foixá

Hemos visitado la iglesia parroquial de Foixá, para admirar las obras allí realizadas, y que tocan ya a su término. Se ha reformado totalmente el altar de la Sagrada Familia, costado generosamente por la familia Fort de Foixá, demostrando así su espontánea espléndida en todo lo que se refiere al enaltecimiento y prestigio de nuestro pueblo.

Evidentemente, ahora el altar de la Sagrada Familia, ofrece un aspecto magnífico y deslumbrante. Pintura, decoración y estoque son admirables. El altar es de un estilo moderno decorativo, imitación piedra Montjuich. Hay dos candelabros, bellamente artísticos, con profusa iluminación eléctrica, que acreditan el ingenio del instalador-electricista. En los dos fondos hay sendas telas, al óleo, obra de Luis Félix Barris de Barcelona, representando la huida a Egipto y la muerte de San José, que son todo un compendio de un acertado estudio religioso-artístico del asunto. Están encuadrados en bonitos marcos, estilo renacimiento, oro viejo. El cameril del fondo, tapiz encarnado, con dos plafones tapiz gótico y con arrimaderos, imitación mármol, dan al altar una tonalidad severa y elegante a la vez. El conjunto del trabajo, de un claro

oscuro, con molduras y relieves, adecuadamente retocados, es de un vigor extraordinario sin faltar a la ley de una estética preciosista y definitiva. Nos cabe felicitar a D. José Canals Piferrer e Hijo, pintores de Sabadell, que han hecho en la transformación del mencionado altar, gala de un depurado gusto artístico y dejado un bello ejemplo histórico en un asunto de sutil austeridad religiosa.

Al mismo tiempo han hermosado el altar mayor, dejando el techo admirablemente pintado y pulido con esmero las imágenes, y ello nos da ocasión, para rendir admiración al dignísimo cura-párroco del pueblo Rdo. Juan Purcalla, siempre incansable y entusiasta para dar a su iglesia el esplendor artístico que merece.

Estas obras se inaugurarán por la fiesta mayor que celebra el pueblo de Foixá el 29 de Agosto en honor de su patrón San Juan; por tal motivo, se ha contratado la acreditada orquesta Antigua Principal de La Bisbal para los festejos populares y el ya conocido y admirado Orfeón Popular Unión Celranense para funciones religiosas y conciertos artísticos. La fiesta pues, promete ser un acontecimiento de concurrencia y entusiasmo.

El Corresponsal.

Sección Religiosa

SANTORAL

Día 20, Sábado.—San Bernardo, abad de Claraval, fund. y dr. San Esteban, rey de Hungría.

Día 21, **X Domingo XI después de Pentecostés** Stos. Bonosio y Maximiano, hijos de Blanes y Sta. Juana Francisca Fremiot de Chantal, viuda y fundadora.

Día 22, Lunes.—San Antonio y San Timoteo, mártires.

Día 23, Martes.—San Felipe Benicio, fundador y San Quirico, ob. y mr.

Día 24, Miércoles.—(Antes **+**) San Bartolomé, apostol.

Día 25, Jueves.—San Luis rey de Francia y San Ginés, mártir.

Día 27, Viernes.—San Ceferino, papa y San Adriano, mártires.

Cultos

Cuarenta Horas.—Mañana van a la iglesia de la Congregación, siéntas las horas de exposición de ocho a once y media por las mañanas y de seis a ocho por las tardes.

Asociación de la Medalla Milagrosa

Hoy a las siete de la tarde en la Iglesia del Hospital Provincial tendrá lugar la función «Sabatina» finalizando con el canto de la Salve.

Mañana las misas se celebrarán de las cinco y media a las nueve y cuarto.

Por la tarde a las siete se rezará el rosario y la visita espiritual a la Virgen de la Medalla Milagrosa.

Eclesiásticas

Nombramientos

Entre los nombramientos últimamente firmados por el Ilmo. Sr. Obispo de la diócesis además de los reseñados en anteriores ediciones figuran los siguientes:

Encargado de la Parroquia de Cantallops, el Rdo. don Francisco Casanovas; encargado de San Cristóbal Las Fonts, el Rdo. don Juan Simón; encargado de Fanals, el Rdo. don Rafael Canal; capellán del Santuario de la Misericordia de Cañet de Mar, el Rdo. don Angel Doménech; profesor de la Escuela graduada de primera enseñanza del Seminario Colegio de Santa María del

Banco Urquijo Catalán

Capital 25.000.000 de Pesetas. - Caja Central; BARCELONA

AGENCIAS:

Gerona, Mataró, Reus, Villanueva y Geltrú

AGENCIA DE GERONA: Subida Puente Isabel II.

DELEGACIONES:

Bañolas, La Bisbal, Palamós, Sitges

Apartado n.º 20 - TELÉFONOS: Urbano 274 - Inter. 94.

Collell, el Rdo. D. José Dalmau yoadjutor de Cadaqués el Rdo. don José Padrosa.

—Se ha constituido en Canet de Mar un Ropero uno de cuyas secciones tendrá por objeto proporcionar prendas a seminaristas de familias necesitadas.

Nuevo Catedrático

El joven y aventajado seminarista figuerense futuro presbítero Reverendo don José Cervera ha sido nombrado profesor del Seminario-Colegio de Santa María del Collell.

A él y a su familia nuestra en horabuena.

Desgracia

Bañándose en el río Fluviá los hermanos José y Joaquín Aulet de Vilamacolum fueron arrastrados por la corriente pereciendo ambos ahogados.

Joaquín Aulet era muy conocido y estimado en esta ciudad, siendo alumno de nuestro Seminario Conciliar.

Descansen en paz.

Toma de posesión

Mañana domingo, a las cuatro de la tarde, tomará posesión de la parroquia de Sta. Coloma de Farnés el Rdo. don Francisco Rabassa, catedrático del Seminario Colegio de Ntra. Sra. del Collell.

Pro Modestia Cristiana

Se ha constituido en Olot una nueva entidad parroquial, denominada Liga de la Modestia Cristiana, integrada por señoras y señoritas que se proponen vestir según las normas estatuidas recientemente por las autoridades eclesiásticas, en la campaña que estas vienen realizando en dicho sentido.

Ejercicios espirituales

En el Hotel Montagut, de Ribas del Fresser, se dará una tanda de ejercicios espirituales, en completo retiro, especial para personas de las clases directoras, y bajo la dirección del Rdo. Padre Francisco de P. Vallét, S. J., director de la Obra de los Ejercicios Parroquiales.

Empezará el día 26 de septiembre, y terminará el domingo siguiente, día 2 de octubre, a las 8 de la mañana.

Al Santuario de Sta. Afra

El día 28, último domingo del presente mes, el lucido y entusiasta grupo de cantoras de la Asociación de Hijas de María de la vecina parroquia de Santa Eugenia de Ter, verificará una excursión al popular Santuario de Santa Afra en donde cantará con la afinación y gusto que le son peculiares una hermosa Misa. Además en la función de la tarde, el mentado Coro interpretará escogidos cantos de su abundante repertorio.

Conocido el gusto y satisfacción con que es escuchado dicho Coro y la simpatía de que gozan las cantoras nos consta que son muchos los vecinos de la parroquia de Sta. Eugenia y sus alrededores dispuestos a trasladarse a dicho Santuario en donde además de poder satisfacer su devoción a la Santa, saben que serán debida y atentamente atendidos por los dignísimos Sres. Párroco y Vicario custodios del popular Santuario.

NOTICIAS

Locales

Habiéndose realizados el análisis de las aguas de los pozos de las casas de la calle de Barcelona, hasta el linde de Palau Sacosta y resultando del mismo que aquellas no reúnen condiciones sanitarias, atribuyéndose a ellos el desarrollo en aquel barrio la epidemia del tífus, el señor Gobernador civil de conformidad con la Junta provincial de Sanidad ordenará la clausura de aquellos pozos infectados obligando a tomar agua potable de la conducción general.

—Se han reunido en sesión de constitución los componentes del «Centro de Dependientes del Comercio y de la Industria» de cuya creación dimos cuenta. Asistieron al acto unos sesenta afiliados, resultando un éxito inesperado tanto por el número como por el entusiasmo de los asistentes.

Hicieron uso de la palabra, el señor Palahí (Modesto) dando cuenta de las gestiones de creación de la entidad y exponiendo sus esperanzas de éxito, y el señor Ricart y Sala de la Federación de Dependientes de Cataluña, el cual expuso las ventajas de la asociación, la obra a realizar y la misión propia del centro, siendo sus palabras favorablemente acogidas. A continuación se designó la Junta Directiva, integrada por los señores García, Palahí, Morillo, Cerezo, Imberg, Vinyes y Planes y se acordó finalmente que el local social fuera establecido en el piso primero del café Norat.

—La Comisión permanente de la Diputación provincial ha acordado nombrar director del Instituto provincial de Higiene a don Gabriel Ferrer Obrador.

La propia Comisión enterada por su presidente de que al pasar por La Bisbal la colonia escolar de asilados de la Casa de Misericordia, que se encuentra en Palamós, fueron espléndidamente obsequiados los expedicionarios con pastas y refrescos repartidos por un grupo de señoras y señoritas de aquella localidad, ha acordado hacer constar su agradecimiento al Ayuntamiento de La Bisbal.

—En nuestro colega «Diario de Gerona» leemos y hacemos nuestras las siguientes importantes denuncias:

«En los sótano de la casa núm. 29 de la calle Pedret, existe un industria derivada de tripas recogidas en distintos mataderos de la provincia, y una cría de cerdos alimentados con los residuos de dicha industria.

Las molestias que tal industria ocasiona, especialmente por el olor que despide, no son para ponderar, ya que fácilmente son comprendidas. Es legalmente imposible que exista tan incómoda fabricación en el casco ciudadano, que pueda explotarse en vía concurrida tal cría de ganado, sin infringir las leyes de Sanidad? Han de sufrir el vecindario las molestias y los peligros, de olores e infecciones?

Creemos que no, y por lo mismo

nos permitimos denunciar el caso al señor Gobernador civil, para que comprobado el abuso sean adoptadas con espíritu de justicia aquellas medidas conducentes a remediar el caso.

**

Continúa sin resolver la cuestión de la baranda en la rambla de Mossen Verdguer, y siguen las molestias que la suspensión de las obras ocasiona al tránsito a pié y a las paradas de los sábados.

Reiteramos la petición de que se solucione pronto aquella paralización indeseable.

**

Existiendo como existen terminantes prohibiciones de mendigar en la vía pública y habiendo como hay una institución benéfica que suministra comida a los pobres, ha de procederse severamente a reprimir la mendicidad. Sobre todo la mendicidad vocinglera de listados y deficientes, que con sonsonete lastimero conturban la tranquilidad de la calle.

Sería conveniente que el celo del señor Alcalde excitara el de sus agentes, para que el de estos no sufra los eclipses e intermitencias, que se observan harto frecuentemente.»

—El B. O. de esta provincia publica el programa de las oposiciones para proveer dos plazas de oficiales de la Diputación provincial. Los ejercicios empezarán el próximo día 2 de septiembre a las diez, en el salón de sesiones de la corporación provincial. Forman parte del tribunal don Federico Bassols Costa, don Esteban Cardelus Carrera, don José María Bosch Masgrau, diputados, don Antonio de Espona, Catedrático del Instituto Nacional de 2.ª Enseñanza, y el Secretario de la Diputación don Jaime Brunet y Barguñá.

Han sido admitidos para tomar parte en las oposiciones: Don Manuel González Garriga, don Enrique Abella Sala, don Rafael Sot Delclós don Ramón Massagué Masó y don Camilo Roqueta Sánchez.

Generales

La compañía de los Ferrocarriles Económicos Españoles S. A. tenía el propósito de inaugurar el servicio de pasaje en su nueva línea de Gerona a Bañolas el día 15 del corriente, coincidiendo con las fiestas que en dicho día se celebran en la última de las citadas poblaciones. Un pequeño retraso en el recibo del nuevo material construido en los talleres Krupp de Alemania lo ha impedido pero afortunadamente, aquella no se hará esperar puesto que el nuevo material está ya en los talleres de la Compañía en Palamós, donde con toda actividad se procede a su montaje por un ingeniero y varios técnicos de la expresada casa Krupp.

Hemos tenido ocasión de ver la actividad que se imprime a los trabajos, así como las novísimas e inmejorables condiciones del material citado, primero que se pondrá en circulación en España, cabiendo, por tanto, a nuestra comarca ser la

mejor servida con esta clase de tracción auto-motriz.

Seguramente que llamarán poderosamente la atención de los técnicos y del público en general los automotores de Ferrocarriles Económicos S. A.

—Han sido nombrados provisionalmente maestros de 1.ª Pera, don Antonio J. Solé Teixidó; de San Juan las Fonts, don Alfredo Gisbert Esteller; de Fonteta, don Cipriano Moner Saguer; de Las Planas, don José Fábrega Recasens; de Canet de Adri, don José Raches y de Blanes don Antonio Monclús; y maestras de Molló, doña Francisca Batlle Alsina de San Pedro de Ossor, doña María Pardás Nadal; de Castelló de Ampurias, doña Nieves Cervera Bret y de San Juan las Fonts, doña Rosa González.

—Ha sido nombrado oficial de prisiones con destino a la de Figueras don Luis Baud Claus.

—El día 15 de septiembre próximo se celebrarán en la Diputación provincial las subastas de las obras de construcción del camino vecinal de Pardinas a Ribas; idem de Bañolas a Gallinés con ramal a la carretera de Bañolas a la de Basalú a Rosas por Fontcuberta; e id. de Romanýa de la Selva a la carretera de la de San Feliu de Guixols a Palamós, a La Bisbal por Calonge.

Por R. O. de Instrucción pública y Bellas Artes ha sido nombrado director del campo agrícola anejo a la Escuela nacional de niños de Perelada don Tomás Vicent Regencós.

—En Palamós se están realizando activas gestiones para lograr un Asilo para los viejos desamparados.

—El prefecto de los Pirineos Orientales ha publicado una circular dirigida a los propietarios viticultores de aquel departamento, de acuerdo con el ministro de Agricultura de Francia, decidiendo que quedan en vigor este año las disposiciones de 1925 y 1926 sobre la entrada de vendimiadores españoles en Francia.

Los vendimiadores españoles recibirán un salvo-conducto valedero por dos meses.

Su entrada en Francia, no obstante, no será autorizada si no llevan un contrato de trabajo, visado por la oficina departamental.

Habrán de presentar los que vayan a vendimiar un certificado de vacunación contra la viruela de menos de cinco años, demás del contrato.

Deberán también presentarse en la oficina de emigración de Perpignan.

Notas Políticas

En el Gobierno civil fué facilitada la siguiente nota;

En conocimiento este Gobierno de que había desaparecido de Figueras el ex depositario municipal señor Gou en condiciones que despertaron recelos en la opinión se ordenó la formación del oportuno expediente; a cuyo fin el delegado gubernativo don Ricardo Motta acompañado del Jefe provincial de Cuentas señor Veray se constituyó en aquel

Ayuntamiento y con la detención que el caso requiere practicó minuciosas diligencias de las que resultó aparecer un desfalte provisional de 14.200 ptas 21 céntimos comprobándose además la irregularidad en que se desenvolvía la gestión económica y administrativa de aquel Ayuntamiento.

Dada la importancia del caso hubo que ponerlo en conocimiento del ministerio de la Gobernación y adoptar aquellas medidas de ley que se estimaron necesarias y que hasta ahora han consistido en pasar el tanto de culpa al fiscal de S. M. y ordenar al Ayuntamiento la formación de expediente para concretar los cargos que aparecen contra el Interventor de aquel Ayuntamiento que ha sido suspendido de empleo y sueldo mientras en dicho expediente recaer solución definitiva.

Ha sido admitida la dimisión que ha presentado de su cargo el alcalde presidente del Ayuntamiento Figueras don Pedro Vives.

Por el señor Gobernador civil, ha sido impuesta una multa de 500 pesetas al arquitecto Jefe del Catastro Urbano señor Echevarría, por haber provocado, en Llansá, al amparo de su cargo oficial y sin ponerlo en conocimiento de aquella autoridad, actos públicos y solemnes que algunos de los concurrentes aprovecharon para insinuar en sus discursos marcada tendencia política.

De "El Norte de Gerona"

«Ha sido objeto de muchos y variados comentarios el cese en el cargo de concejal del Sr. Mateu.

Según referencias el Sr. Mateu, no ha cesado como consecuencia de sus manifestaciones en el seno del Consistorio contrarias al emplazamiento del mercado sobre el cauce del Onyar, sino por cierta actuación extraedilicia, aunque relacionada con el mercado, y en compañía de los elementos tradicionalmente adversarios de la actual situación y de cuanto ella significa.»

De Sociedad

UNA BODA

En el Real Santuario de la Bonanova de Barcelona tuvo lugar el miércoles pasado la boda del distinguido joven don Julio Aenaud y Soler con la bella señorita doña María Luisa Roma y Sardá, hija de nuestros queridos amigos don Juan María y doña Joaquina.

El templo estaba profusamente iluminado y adornado con plantas y flores, siendo la concurrencia numerosa y distinguida. La novia lucía rico y elegante traje blanco.

Bendijo la unión el Rdo. don Alberto Tarradellas, antiguo amigo de la familia de la novia, y seguidamente celebró la Santa Misa, durante la cual la Capilla de Música ejecutó varias composiciones, terminando con la solemne Salve por la Escolania. El celebrante dirigió a los contrayentes un elocuente sermón, dándoles saludables consejos con atinadas y sencillas frases, haciendo resaltar toda la importancia del religioso acto que se celebraba.

El novio fué apadrinado por su

tío don Juan Soler y Garcés, y por su primo don José Andreu y Miralles. Apadrinaron a la novia, D. Tomás Comamala Gorina y D. José Riera y Pi, primo de los padres de la contrayente.

Terminada la religiosa ceremonia la comitiva se dirigió al Hotel Metropolitano, donde se celebró el banquete, reinando entre los invitados de las dos distinguidas familias la alegría y el contento.

Que el Cielo derrame sobre los nuevos esposos sus gracias y sus bendiciones.

RADIO-LOT

Havent aparegut ja el n.º 23 d'aquesta popular revista catalana de radiotelefonía podem comprovar el seu progres cada dia creixent a jutjar pel seu sumari per demes interesant.

Aquest está especialment dedicat a la ràdio en l'istiu sobre quin tema presenta alguns interessants articles, així com també sobre el nou aparell «Noctovisor», els ocells i la radiació i la troballa de la famosa lámpara LOEWE. Es de remarcar també la secció «La ràdio a la cuina» quin «menú» es un dels millors dels publicats, i dues boniques i interessants historietes del popular rondallista N. Aureli Capmany i Sta. M.ª. Teresa Gibert. Per completar, alguns interessants articles i la secció de «RADIO NOVES» quina informació va esdevenint cada vegada mes amplia i interesant.

Es de capital interés la nova secció de «Passatemps» notablement ampliada i la acurada ilustració que caracteritza aquesta revista.

Cada vegada ens convencem mes del encert del nostre public en donar tan bona acollida a n'aquesta publicació que per si sola es recomana.

Unos restos históricos

En la antigua Abadía de San Martín de Canigó, se ha descubierto un esqueleto que se supone sea el de la condesa Guisla, primera esposa del conde Wifredo, fundadora de aquel Monasterio.

El descubrimiento se debe al venerable obispo de Perpiñán, monseñor Carselade, quien, ayudado por sus sobrinos, M. y Mme. Albert de Carselade, dispuso que se efectuasen investigaciones en el recinto de la histórica Abadía. Excavando la tierra, junto a la tumba del Conde Wifredo, fué descubierta una sepultura labrada en la roca, que, como la del conde y la de la condesa Isabel, es paralela al templo y está orientada hacia Levante.

Siendo excelente su estado de conservación, por haber permanecido oculta por una capa de tierra de



La Hernia

Por pesados que sean los trabajos a que tengan que dedicarse las personas herniadas, es siempre contenida con el

Aparato Herniario Orri

de construcción científica y disposición especial, siendo su uso de una absoluta comodidad.

FAJAS especiales para corregir la OBESIDAD, RIÑON CAIDO, EMBARAZO etc.

Consultas de Información gratis

Horas de despacho:

De 10 a 1 y de 4 a 6.

Mariano Orri

Cirujano-Herniólogo por Practicante del Hospital Provincial de Gerona

Plaza del Oli, n.º 6 - 3.º

(Junto a la Iglesia del Garmen)

GERONA

cuarenta centímetros de espesor. El sepulcro adopta la forma del cuerpo siendo ancho en el lugar correspondiente a las espaldas, estrechándose progresivamente hasta los pies, terminada en su parte superior con cavidad circular reservada a la cabeza, mide 1'70 metros de longitud y 0'26 metros de profundidad.

En el interior del sepulcro fueron hallados restos de tejidos y adornos muy antiguos. El esqueleto, que fué extraído con infinitas precauciones, está perfectamente conservado. Los dientes, todos sanos, presentan la característica que ofrecen las momias egipcias, o sea que aparecen con gran desgaste. Los brazos estaban cruzados sobre el pecho y entre los pies había un vaso de pequeño tamaño, de una materia brillante parecida a mica, que se deshacía en polvo al ser tocada. Era costumbre general en los primeros siglos de la Iglesia; colocar en las tumbas vasos de tierra o de plata llenos de agua bendita. El cuerpo mide 1'51 metros de largo, siendo el ancho de sus espaldas de 0'32 metros y de 0'30 metros en las caderas. Reconocido por el doctor Abbattucci, dictaminó que se trataba del cuerpo de una mujer de 50 a 55 años de edad.

Parece comprobado que se trata del esqueleto de la condesa Guisla, ya que se sabía que ésta, primera esposa del conde, con su segunda esposa, la condesa Isabel, habían recibido sepultura en lugar cercano al sepulcro del fundador del Monasterio. En 1332 el abad Berenguer de Colomer hizo trasladar los cuerpos de la condesa Isabel y de Wifredo a un sepulcro preparado en la iglesia superior.

Créese que la condesa Guisla, co-fundadora del Monasterio murió en su castillo de Cornellá durante

los primeros años de la Abadía, y que quiso ser enterrada cerca de la el conde Wifredo, que acabó sus días siendo monje de San Martín de Canigó, quiso sin duda labrar su sepultura junto a la de su primera esposa.

La Estereria de

JAIME ROTLLAN

anuncia a su clientela y amistades su traslado a la

Rambra Verdguer N.º 15

GERONA



Este número ha sido sometido a la previa censura



Gran Fábrica de GORRAS Viuda C. FALCÓ

Recibidas las más altas novedades para Verano, en Gorras, Sombreros, de Paja, Pluma y Jipi,

Gran surtido en Camisas, Cuellos de todas clases y formas, Corbatas, Cinturones, Tirantes, Ligas, y Bisutería.

Géneros de Punto.

Artículos para Militares Sombreros, Bonetes y Cuellos para Sres. Sacerdotes.

Rambra Alvarez 2

GERONA

Tip. La Económica - Forsa, 2-Gerona

La clientela agradecida propaga el



Amigo DÉBIL tome Elíxir CALLOOL

Aumenta el APETITO y las FUERZAS rápidamente
 Medicamento Aprobado y Recomendado desde el año 1897, por la Real Academia de Medicina y Cirujía, a los débiles.
 Cómpralo hoy mismo. - Sólo vale 5 ptas.
 Los Médicos, que lo conocen prácticamente lo recetan, lo toman y lo dan a sus familias

Tipografía "La Económica"

Imprenta y Encuadernación



Trabajos artísticos - Libros y Revistas
 Programas y Carteles - Recordatorios
 Cartas - Sobres - Etiquetas - Carnets
 Tiquets de envío - Programas anunciadores - Esquelas de luto - Memorandums - Números para sorteos
 Tarjetas - Relieves - Encuadernaciones de todas clases

Rapidez — Perfección — Economía

Forsa, 2 (frente correos viejos) GERONA

POSADA Perpiñá

Servicio esmerado :-: Precios económicos :-: S. sirve a la carta y cubiertos.

Calle Sta. Eugenia, Núm. 18

GERONA

Hotel PENINSULAR PROGRESO, 3 GERONA

Lluvia de Rosas

Revista Mensual Ilustrada Organo de la doctrina de Santa Teresita del Niño Jesús. Apartado n.º 16 - TARRAGONA

La Obra Maxima

Revista Mensual Ilustrada de Misiones Carmelitanas Apartado n.º 22 PAMPLONA

Recomendamos a nuestros lectores la suscripción a estas dos interesantísimas Revistas Solo cuesta 3 ptas. al año CADA UNA

EL ECO DE GERONA

Semanario de gran circulación en toda la provincia. - Anuncios a precios reducidos